

# Go Forward!

～ゆっくりでも、止まらなければ結構進む！～

京都市立大枝中学校  
3年進路だより No.14  
2015. 12. 22 発行



## 本日、三者懇談が終了!!

君たちの進路を決める大切な三者懇談が本日で終了します。

自分の中学卒業後の3年間の過ごし方、将来のことなど…家族で真剣に話し合いましたか？

そして、最後は家族の理解と了解の下に、自分で決めましたか？ ここが一番肝心なところ。もう誰のせいにも出来ないし、逃げることもしちゃダメですよ。一人一人にとって重い決断だったでしょうが、誰もが通らなければならない道なのです。ここから約2ヶ月半、自分と勝負です。『天は自らを助くる者を、助く』です。初詣で神(仏)頼みも結構ですが、最後は自分ですよ。

さて懇談後に「進路希望確認書」を提出して、初めて進路希望が確定したことになります。すでに提出した人もいますが、まだの人は明後日24日(木)の朝学活時が最終締め切りです。

念のため確認をしておくと まずは①第1希望は私立ですか？国・公立ですか？  
②第1希望が私立の場合、推薦・専願などの受験区分、受験コース、第2希望回しを希望する・しない(第2希望は併願→できない学科やコースもあります)など確認しました？  
③第1希望が公立の場合、前期受検するには普通科・専門学科のどちらですか？専門学科の場合、前期不合格の場合の中期はどうしますか？また普通科希望の場合は、前期不合格の場合、中期の第1順位が肝心になります。前期の発表から3日で最終順位決定をしてもらいます。その時に慌てない様にシュミレーションの上で記入していますか？などなどまだの人はもちろん、提出済みの人ももう一度振り返っておいてください。

なお公立前期受験希望者には、12月24日時点での希望確認書による公立高校の倍率が1月に配布される際に、公立願書と共に「前期志願校確認書」も配布します。倍率を見て変更がある場合は、その確認書を願書と一緒に提出することで、最終変更は可能です。

いずれにせよ、24日に全員が提出すれば、後は勉強モード全開で行きましょう！「クリスマスだから」とか「お正月ぐらいは」…などは甘い!! クリスマスもお正月は来年も来ます！今は自分に必要な勉強に集中して、この冬休みに臨みましょう！

### お知らせ！

#### 推薦委員会が開かれます！

三者懇談での内容や進路希望確認書をもとに、24日に推薦委員会が開かれます。その結果をお知らせしますので、推薦受験希望者は、24日に再登校をしてもらいます。予定しておいて下さい。

16:00に会議室(本館3階)に集合となります。なお、推薦受験が決定した者については、作文課題が課せられます。

提出は1月5日(火)に必ず。

受験の時期は普通の風邪はもちろん、インフルエンザやノロウイルスのシーズンもあります。この大切な時に、寝込むようなことがあっては大変です。予防注射も有効でしょうが、むしろ「手洗い」と「うがい」が一番の対策です。いろいろな細菌やウイルスは口から体内に入ることが、ほとんどです。外から帰つたら、まず手を丁寧に洗い、うがいをすること実践して下さい。（人混みを避けることも）



受験生、  
何より  
健康が大切！